

El Comité Central del Partido Comunista de Chile, reunido el día sábado 14 de diciembre 2024, señala:

1. Como Partido, reafirmamos nuestro compromiso irrestricto con las urgencias sociales y demandas de los trabajadores y sus familias. Alertamos sobre la actitud de la oposición que, con un afán exclusivamente electoral, pretende impedir el avance de toda reforma y políticas sociales que den respiro a las urgencias económicas de la gente y respuestas a derechos esenciales como pensiones dignas.
2. Como Comité Central, ratificamos nuestro respaldo a la propuesta del Gobierno de reforma a las pensiones. Nuestros jubilados y jubiladas, trabajadores pasivos que contribuyeron toda su vida al desarrollo de Chile, no pueden esperar más. Nadie que diga defender los intereses ciudadanos puede negarse a subir las pensiones hoy y llevar dignidad a nuestros pensionados. Hacemos un llamado a la oposición a desatar el debate y no capturar como rehenes, tras su afán electoral presidencial, a los pensionados y pensionadas de nuestro país.
3. Junto con el irrestricto compromiso con los jubilados y jubiladas de Chile, como Partido Comunista insistimos en nuestro llamado a avanzar en otras reformas y leyes en debate, como la aprobación del proyecto de reparación de la deuda histórica, el Fin al CAE; así como en el ingreso de proyectos de ley como la reforma de fortalecimiento del sistema de salud público, el proyecto de negociación ramal, entre otros.
4. Hacemos -nuevamente- un llamado a poner todos nuestros esfuerzos como Gobierno en la resolución de urgencias de nuestra gente, como las listas de espera en salud y un plan de medidas económicas.
5. Reafirmamos la prioridad que debe tener para nuestro Gobierno las políticas y reformas sociales, por sobre otras iniciativas de ley. En este sentido, respaldamos el planteamiento que realizáramos como partidos oficialistas, sobre la prioridad de las reformas sociales por sobre la reforma política.

Tenemos un valioso tiempo para seguir avanzando en medidas que mejoren las condiciones de vida para nuestra gente y que ayuden a más y mejor democracia. Esta debe ser nuestra centralidad.

COMITÉ CENTRAL

PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

189,175 total views